Beaune : un jeune homme meurt dans un accident de tracteur-enjambeur



Ce mercredi, vers 11 heures, un accident de tracteur-enjambeur s'est produit à Beaune, pour une raison et dans des circonstances que l'enquête de police devra déterminer.

Un homme est décédé. Dans un premier temps, les secours ont estimé l'âge de la victime à 50 ans. Mais après vérifications, il s'est avéré que celle-ci était âgé de 26 ans. Il s'agit d'un employé du domaine Michel et Frédéric Lafarge de Volnay. Frédéric Lafarge, son employeur, s'est rendu sur place.

L'accident s'est produit sur la route départementale 970, route de Bouze-lès-Beaune. C'est un ouvrier travaillant sur une parcelle à proximité qui l'a découvert et qui a prévenu les secours.

A noter, entre autres, l'intervention rapide des sapeurs-pompiers de Beaune et du Smur. Un médecin du Smur a tenté de réanimer le jeune homme en vain.